



標小だより

令和6年1月24日発行 責任者 校長 辻川 智宏
URL <http://town.shibecha.ed.jp/shibecha/htdocscha.ed.jp/>

標小がめざす子ども像

- 自ら学ぶ子（知）
- 人のために行動できる子（徳）
- 自他を尊重する子（徳）
- 心身の健康安全に向け挑戦する子（体）



随時更新！
標小ホームページへアクセス

2学期を終えるにあたって

校長 辻川 智宏

標茶町に異動して初めての冬、標茶町の寒さがかなり身にしみています。最低気温がマイナス15℃を下回る日もあり、体調を崩さないよう気をつけていきたいと思えます。

さて、1年でもっとも登校日数の多い2学期が、本日をもって終了しました。日々の授業が中心ではありませんでしたが、最大の文化的行事の学習発表会、6年生の修学旅行や5年生の宿泊研修など、2学期も子どもたちの大きな成長が期待できる教育活動を実施してまいりました。保護者の皆様、地域の皆様には様々な場面で温かいご支援を賜り、心より感謝申し上げます。

明日より冬休みに入ります。本日の2学期終了の集会において、子どもたちには、

- 「時間を決めて生活すること」…冬休み中は、おおみそかやお正月など、家族が集まるイベントが多く、あらためて家族の絆をふかめる機会があります。しかし、楽しいあまり、つい生活リズムを乱してしまいがちです。起きる時刻や寝る時刻など時間を決めて生活することが健康への第一歩となります。
- 「雪や氷の事故に気をつけること」…外出するときや外遊びをするときは、十分に気をつける。道路も凍って滑りやすくなります。車も今まで以上に急に止まれなくなります。冬休み中は学校生活から離れる解放感からか、釧路管内でも子どもたちが思わぬ事件や事故に巻き込まれた報告が過去にありました。気をつけましょう。

と伝えました。

学習面のこともお話ししたかったのですが、時間が限られていましたので、別紙「冬休みの生活」を必ず確認するよう伝えました。学級活動においても、冬休み中の心構えや過ごし方について話をしています。どのような話であったか、ぜひご家庭でも確認していただきたいと思えます。子どもたちが健康で安全に冬休みを過ごし、1月17日の3学期始業日に元気に登校してくれることを期待しています。

今年もあと一週間となりました。保護者の皆様、地域の皆様には、健康にご留意され、どうぞよいお年をお迎えください。

日	曜	1月行事予定	バス時刻	
			1便	2便
1	水	祝日(元日) 冬季休業日(～16日) 学校閉庁日(～5日)		
2	木			
3	金			
4	土			
5	日			
6	月			
7	火			
8	水			
9	木			
10	金			
11	土			
12	日			
13	月	祝日(成人の日)		
14	火	くしろ未来づくりプロジェクト(児童会)		
15	水			
16	木			
17	金	5時間授業 始業式 交通安全街頭指導	14:50	
18	土			
19	日			
20	月	生活リズムチェック週間(～26日) スケート学習(4年生)	14:50	16:00
21	火	スケート学習(2年生・3年生) 外国語活動(1年生)	13:30	16:00
22	水	特別日課5時間授業 スケート学習(1年生)	14:00	
23	木	スケート学習(5年生・6年生)	14:50	16:00
24	金	ハッピータイム 児童委員会 スケート学習(3年生)	14:50	16:00
25	土			
26	日			
27	月	生活リズムチェック回収日 スケート学習(2年生・5年生)	14:50	16:00
28	火	お話し会(4～6年生) スケート学習(1年生・4年生・6年生)	13:30	16:00
29	水	特別日課5時間授業	14:00	
30	木	標茶町いじめ根絶子ども会議 児童委員会 スケート学習(2年生・3年生) 図書館バス	14:50	16:00
31	金	新一年生体験入学・説明会 スケート学習(4年生・5年生)	13:30	16:00

※予定に変更があるときは、学級だより・安心メール等でお知らせします。
※12/29(日)～1/5(日)は学校閉庁日となります。急ぎの連絡は
標茶町教育委員会(役場485-2111)へ

不審者対応訓練 12/2(月) みんな素早く行動できました！



10月に教員向けの実技を伴う訓練を行っていましたが、今回は児童と一緒にやる訓練です。今回も標茶駐在所の方に来てもらい、不審者役にもなっていただいて活動を進めました。必要以上に児童を怖がらせないように、あらかじめ訓練を行うことやその流れ、開始のタイミングなどを伝えて訓練に入りました。

児童は確認されていた動きの通り、上手に行動することができていて立派でした。警察官からも「良かったですよ。」と褒めていただき、あわせて「『あれ、変だな』と思ったときにはすぐに近くの人に知らせましょう。」と注意することについても教わりました。

学習の様子 6年生「薬物乱用防止教室」・1年生「年賀状」

6年生は、釧路保健所の職員さんを講師にお招きして「薬物乱用防止教室」の学習を行いました。この学習は「保健」の学習の内容にあわせて行われているものです。専門の方が用意される資料やお話は、強く興味や関心が惹かれるものであり、学び多い学習となりました。



↑ 6年生「薬物乱用防止教室」の様子

また、1年生は年賀状に挑戦しました。入学してからこれまで、ひらがな、カタカナ、今では漢字も学習してきた、たくさんの文字や言葉を覚えてきました。これまで学んできたことを使って、心を込めて書き上げる1枚…。配達される先は、どこなのでしょうね？



↑ 1年生「年賀状」の学習の様子

中学校1日体験入学 12/16(月)

6年生が来春4月からお世話になる標茶中学校では、6年生を対象にした「1日体験入学」が行われました。中学校の先生の授業を受け、生徒会からのお話を聞くなどして、「とても楽しみだ。」と感じた6年生も多かったようです。



3学期 授業参観日 2/27(木)

3学期の、そして今年度最後として行われる参観日は2月27日(木)になります。ご予定について調整のうえ、多くの皆様のご参観をいただけますよう、よろしくお願いいたします。(全学年一斉開催。年間行事予定から変更されています。)

各学年の授業参観終了後には、それぞれの学年・学級による懇談会もありますので、学級だよりなどでご確認ください。詳しいご案内は、冬休み明けに配布させていただく予定です。

傘の忘れ物していませんか？

参観日や面談、またはお子さんのお迎えなどで学校に来られた際に、傘をお忘れの方はいませんか？ 現在、児童用玄関にはたくさんの傘が残ったままになっています。お気づきの方、ご不明な方がおられましたら、一度ぜひご確認に来てみてください。(ご来校の際には、職員へ声をかけてくださいますようお願いいたします。)